

いつの間にか蝉の大合唱が聞こえるようになり、夏本番となりました。

コロナウィルスの流行は第7波に入り、大阪府の感染者数も過去最多が更新 されるなど、また私たちの生活が脅かされる日々となりました。

また、コロナウィルスだけでなく、並行してウィルス性の胃腸炎や RS ウィ ルスなどの感染症も増加し、流行がみられます。

8月にはお盆休みを迎えられるご家庭が多いと思いますが、皆さんくれぐれ も万全な対策をしたうえで、お気をつけてお過ごしください。

体調を崩すお子さんがいたり、コロナウィルス感染拡大の状況でプール遊び や水あそびの回数が減っていますが、その分楽しい遊びをたくさん取り入れ て、子どもたちが笑顔で過ごせるようにしていきたいと思います!

●保育目標

- ・保育者や友達とかかわりながら、いろいろな夏の遊びを十分に楽しむ
- ・ゆったりとした生活リズムの中で、暑い夏を健康で過ごせるようにする

身体測定 9日(火) 12日(金)-*体育指導* 13日(土) 4・18日(木) 保育協力日 15日(月) *音楽指導* 16日(火)」 8日(月)23日(火) 24日(水) お誕生日会 ● ○ 29日(月) 避難訓練 31日(水) 水あそび・プール終い

- *8月10日(水)~17日(水)は1号認定児の夏季休園日です
- *8月10日(水)~17日(水)の期間は、水あそび・プール・シャワーは しません

ご準備はお済みですか?

7月のおたよりでお知らせしましたように、ひよこ・あひる・うさぎ組は 無地の白 T シャツ・黒または紺の半ズボンを着用します。お店ではそろ そろ秋物に替わっていきます。まだの方は今のうちにご用意しておいて くださいね。

- *コロナウィルスの状況によっては中止・変更になることがあります。 ご了承ください
- ◎見本をご覧になりたい方は、お声がけください。

朝ごはんを食べて

- ●早寝・早起きで、毎日の生活リズ ムをしっかり作りましょう
- ●朝ご飯を食べましょう。
- ●タンパク質・ビタミン・ミネラル を十分にとりましょう。
- *朝ごはんは夏バテだけでなく、健 康な体を作るためにも大変重要 です。

時間に余裕をもって、しっかりと食 事が摂れるようにしましょう。

☆夏野菜クッキング☆

みんなで植えた野菜が大きくなり、 毎日収穫出来ています。

ぱんだ組(なす)・ぞう組(きゅうり) は、自分たちで「だしまろ酢」で和 えて揉み、りす組(ピーマン)は、 塩昆布で和えて揉んで食べました。 自分たちでお世話した野菜は格別 だったようで、普段は嫌いな子も 「美味しい!」と言って食べていま したよ。

あたんじょうび おめごとう



